

INDICADORES FINANCIEROS



TURISMO

[México, el segundo país en ventas de membresías de propiedad vacacional: AMDETUR – EL HERALDO DE MEXICO](#)

México se ubicó como el segundo país en ventas de membresías de clubes vacacionales a nivel mundial, solo detrás de Estados Unidos, subrayó Rosario Rodríguez, presidenta de la Asociación Mexicana de Desarrolladores Turísticos (AMDETUR). Agregó que por concepto de membresías vacacionales, en 2022, se registraron ingresos por cinco mil 500 millones de dólares, un incremento del 20 por ciento. Mientras que para este año 2023, estiman que el sector se expandirá otro 10 por ciento. En un comunicado, Rodríguez apuntó que “el mercado va al alza y ha mostrado una tendencia de recuperación, donde el segmento de la propiedad vacacional juega un papel importante”.

[Estadounidenses, principales compradores de tiempo compartido - DNF](#)

Los estadounidenses son los principales compradores de tiempos compartidos o propiedad vacacional y se espera que este mercado crezca un 10 por ciento en este 2023, de acuerdo con la Asociación Mexicana de Desarrolladores Turísticos (AMDETUR). En 2022, el segmento registró ingresos por 5 mil 500 millones de dólares. Estos resultados representaron un crecimiento de 20 por ciento frente al año anterior; para este 2023 crecerá otro 10 por ciento, lo que refleja un escenario favorable para el sector, que hoy ha captado la atención de turistas nacionales e internacionales. La presidenta de la Asociación Mexicana de Desarrolladores Turísticos (AMDETUR), Rosario Rodríguez, quien refirió que en 2022, la propiedad vacacional generó 12 por ciento de ganancias en comparación del 2019.

[Propiedad vacacional, factor importante en el turismo y la economía mexicana – EL HERALDO DE MEXICO](#)

Con el arranque de las vacaciones de verano, este 2023 se consolida como un gran año para el turismo mexicano, un sector que juega un papel relevante para esto es la propiedad vacacional. En 2022, el segmento registró ingresos por 5 mil 500 millones de dólares. Estos resultados representaron un crecimiento de 20 ciento frente al año anterior; para este 2023 crecerá otro 10 por ciento, lo que refleja un escenario favorable para el sector, que hoy ha captado la atención de turistas nacionales e internacionales. Después de años retadores, las cifras indican que el mercado va al alza y ha mostrado una tendencia de recuperación, donde el segmento de la propiedad vacacional juega un papel importante.



Así lo señaló Rosario Rodríguez, presidenta de la Asociación Mexicana de Desarrolladores Turísticos (AMDETUR), quien refirió que en 2022, la propiedad vacacional generó 12% de ganancias en comparación del 2019.

[Crecerá 10% renta de propiedades vacacionales – 24 HORAS](#)

La Asociación Mexicana de Desarrolladores Turísticos (AMDETUR), proyectó que la renta de propiedades vacacionales crecerá 10% en 2023. Amdetur resaltó que con el arranque de las vacaciones de verano, se consolida un gran año para el turismo mexicano, y un sector que juega un papel relevante para esto es la propiedad vacacional. Destacó que en 2022, el segmento registró ingresos por 5 mil 500 millones de dólares. Estos resultados representaron un crecimiento de 20% frente al año anterior. “Las cifras indican que el mercado va al alza y ha mostrado una tendencia de recuperación, donde el segmento de la propiedad vacacional juega un papel importante”. Así lo señaló Rosario Rodríguez, presidenta de AMDETUR, quien refirió que en 2022, la propiedad vacacional generó 12% de ganancias en comparación del 2019.

[Marriott se reúne con City Express para continuar expansión – PERIODICO VIAJE](#)

De acuerdo a Gladys O’Mahony, Vicepresidenta de Organización de Ventas Globales del Caribe y América Latina para Marriott International, Marriott busca hacer que los nuevos hoteles que ha adquirido la empresa, como la adición del portafolio de marcas de City Express, se adapten a las también nuevas necesidades de la organización de eventos. Particularmente en el caso de City Express, y considerando que una de prioridades de Marriott es que estas marcas continúen expandiéndose en la región, ejecutivos de la empresa han sostenido reuniones con Luis Barrios, presidente y director general del recién comprado grupo hotelero. “Sé que nuestro equipo de desarrollo está teniendo reuniones para expandir las marcas de City Express en otras regiones, vemos mucha oportunidad de crecimiento con ellos. Estamos aprendiendo mucho de la experiencia de Barrios” comentó.

[Discovering México comienza la venta de Pueblo Bonito Vantage – PERIODICO VIAJE](#)

El miércoles 12 de julio se realizó en el Hotel Pueblo Bonito Rose Los Cabos la presentación del proyecto Pueblo Bonito Vantage San Miguel de Allende The Residences, organizado por Discovering Mexico. El evento contó con la participación de la comunidad inmobiliaria de ese destino, quienes se reunieron para conocer los diferentes aspectos del proyecto y los beneficios de invertir en este proyecto. La presentación contó con un panel de expertos conformado por especialistas de los sectores inmobiliario y turístico: Lucy Ruiz, Gerente General del Hotel Pueblo Bonito Vantage San Miguel de Allende, compartió información detallada sobre el proyecto y destacó la ubicación privilegiada de estas residencias en uno de los destinos favoritos de los viajeros de alto poder adquisitivo.

[Avani Hotels & Resorts debuta en España e Italia; llegará a México a final de año – HOSPITALITAS](#)

Avani Hotels & Resorts, la marca lifestyle de Minor Hotels, debuta en España e Italia con la apertura de Avani Alonso Martínez y Avani Palazzo Moscova. Situados en las vibrantes ciudades de Madrid y Milán, respectivamente, estos hoteles singulares representan la propuesta moderna y funcional de Avani. Con espacios meticulosamente diseñados, desde una perspectiva inteligente, flexible y social, la llegada de Avani a estos destinos cosmopolitas marca un nuevo y emocionante capítulo para la marca. Avani Alonso Martínez y Avani Palazzo Moscova fueron diseñados para viajeros con mentalidad millennial, ofreciendo una serie de experiencias cuidadosamente seleccionadas que sumergen a los huéspedes en la cultura local. Creadas con un enfoque vanguardista y teniendo en cuenta las preferencias de los nómadas digitales y los viajeros de ocio, ambos hoteles ofrecen gimnasios AvaniFit de última generación para que los amantes del bienestar continúen con sus rutinas de fitness, junto con cómodas opciones de comida para llevar que se adaptan a estilos de vida activos.

[Ebitda de Posadas alcanza 545 mdp durante el 2T23 – EN CONCRETO](#)

Posadas, la operadora de hoteles líder en México, dio a conocer los resultados al 2T23 en los que destaca los ingresos por \$2,767 millones de pesos y el EBITDA de \$545 millones de pesos. Durante este periodo se sumaron nuevos hoteles bajo las marcas Curamoria Collection: Casona 142 y Tres79, y uno de la marca Gamma en Querétaro. Estos resultados contribuyen a la estrategia de negocio de Posadas la cual busca incrementar su oferta de valor y consolidar su posición como la compañía experta en viajes.



Con la entrada en operación de 17 nuevos hoteles durante los próximos dos años, se sumarán 3,430 cuartos adicionales a las 29 mil habitaciones que ya opera la compañía en México y República Dominicana.

[Mayor tasa de ocupación disparó la utilidad neta de Grupo Posadas entre abril y junio de 2023 – EL ECONOMISTA](#)

La utilidad neta mayoritaria de Grupo Posadas se disparó 170% en el segundo trimestre de este año, para cerrar en 394 millones de pesos respecto a los 146 millones de pesos reportados en igual periodo del 2022, gracias a mayores niveles de ocupación, ahorros en la operación y aumento de las tarifas efectivas. La operadora de hoteles en destinos de ciudad y playa en México dio a conocer que la ocupación cerró a una tasa de 66%, mientras la tarifa disponible ascendió a 1,948, resultando en una tarifa efectiva de 1,284, este último rubro es 9% en comparación con el 2022 y 24% mayor al 2019. "Observamos un segundo trimestre fuerte con buenos factores de ocupación en todos nuestros segmentos. Los hoteles de playa tuvieron una ocupación del 81%, 3 puntos porcentuales más que entre abril y junio de 2022. En el segmento de Upscale & Luxury se obtuvo una ocupación del 61% y los hoteles de ciudad en categoría Midscale & Economy reportaron una ocupación y tarifa disponible de 66%", se lee en el reporte.

[Grupo Hotelero Santa Fe abre un Krystal con 22 residencias en San Miguel de Allende – REPORTUR](#)

Grupo Hotelero Santa Fe dio a conocer la próxima apertura de nueva propiedad en el destino turístico icónico San Miguel de Allende, con la marca Krystal Grand Residences & Villas. El hotel está ubicado a 4 km del centro histórico. Krystal Grand Residences & Villas contará con 22 residencias totalmente equipadas con espacios bien distribuidos para que el huésped viva la experiencia de alojamiento de larga estancia como si fuera su propio hogar, adicionado con servicios de Club Vacacional. Esta propiedad que iniciará operaciones a partir del próximo 1 de agosto, ofrecerá a sus clientes una casa club, Spa, gimnasio, piscina, su famoso restaurante mexicano "Hacienda El Mortero", barbería, jacuzzi, un salón de lectura y relajación para adultos, canchas de tenis, pádel y otras áreas de recreación para todas las edades. Los servicios profesionales de Club Vacacional incluyen: servicio de concierge, limpieza, lavandería de toallas, room service, entre otros.

[Hyatt: las dos aperturas más esperadas para este verano en Europa y Asia – DESARROLLO HOTELERO](#)

Hyatt ha anunciado la apertura de dos hoteles para este verano que responden al segmento urbano y vacacional en ubicaciones estratégicas de Europa y Asia. Se trata de los hoteles Hyatt Regency Pravets Resort, en Sofía, Bulgaria, que abrirá a finales del mes de julio; y el Hyatt Place Goa Candolim, en Candolim, Goa, India, que también abrirá durante este mes en curso.

[IP confía en recuperar mercado turístico con visas electrónicas entre México y Brasil – FORBES](#)

México recuperará un importante mercado con el acuerdo bilateral para facilitar la movilidad entre ciudadanos mexicanos y brasileños por los territorios de México y Brasil, celebró Braulio Arsuaga, presidente del Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET). Hace unos días, se dio a conocer el compromiso de México y Brasil para adoptar en próximos meses y de manera bilateral un sistema de visados electrónicos para los ciudadanos que viajan entre ambos países.

[CNET espera recuperar 90 mil turistas de Brasil con el visado digital – REPORTUR](#)

El Consejo Empresarial Nacional Turístico (CNET), por intermedio de su presidente Braulio Arsuaga, reconoció como positiva la decisión del gobierno de volver a implementar junto con Brasil el sistema de visado electrónico para facilitar la movilidad de los ciudadanos que viajan entre ambos países. Al respecto, Arsuaga destacó que Brasil es "un mercado que se había perdido y desde principio de año habíamos insistido en que se debía recuperar". En efecto, hace algunas semanas el presidente del CNET, pidió al gobierno que se facilitara el ingreso del turismo brasileño, señalando que en el pasado México logró hacer de la nación sudamericana su tercer mercado emisor más importante, siendo esta la primera economía en América Latina y la décima tercera más grande en el mundo. "Aunque se trata de un primer paso, ya que se continúa estudiando la posibilidad de retomar gradualmente el acuerdo de exención de visas entre ambos países, es un gran avance", afirmó el presidente de la CNET, quien estima que debido a la cancelación del visado digital, en 2022 se perdieron más de 92 mil 784 turistas brasileños lo que se traduce en la pérdida de alrededor de 123.5 millones de dólares.

[Pueblos Mágicos de Yucatán se cubrirán de color en beneficio de la población local – COMUNICADO SECTUR](#)

Acompañados también de la secretaria de Fomento Turístico de Yucatán, Michelle Fridman Hirsch, el titular de la Secretaría de Turismo (Sectur) y el mandatario estatal, hicieron entrega de los nombramientos de los nuevos Pueblos Mágicos a los presidentes municipales de Espita, Motul de Carrillo Puerto y Tekax de Álvaro Obregón, quienes el pasado mes de junio se hicieron acreedores a este distintivo. Asimismo, se entregó la actualización del nombramiento de Pueblos Mágicos a los alcaldes de Izamal, Maní, Sisal y Valladolid. Torruco Marqués afirmó que los Pueblos Mágicos son el símbolo más puro de nuestra cultura; son rincones que encierran expresiones perdurables, a pesar del tiempo y la modernidad. En ese tenor, indicó que el nombramiento representa un valor agregado para estas localidades y un motivo más de viaje para potenciales turistas tanto nacionales como internacionales, y significa un incremento anual del 6 al 8% de su captación hotelera y restaurantera.

ECONOMÍA Y FINANZAS

[Superpeso: ¿Por qué le está ganando al dólar americano? – EXCELSIOR](#)

El superpeso mexicano frente al dólar está viviendo uno de sus mejores momentos en décadas. Varios factores económicos favorecen la posición de México en el mundo. A continuación, te decimos por qué el superpeso le gana al dólar. En entrevista con Dinero en Imagen, la doctora Araceli Espinosa Elguea, integrante de la Comisión Técnica de Finanzas y Sistema Financiero del Colegio de Contadores Públicos de México, habló de los factores macroeconómicos que están favoreciendo al superpeso mexicano, frente al dólar. Para empezar, el peso mexicano, entre las monedas emergentes, es una de las más líquidas que hay en los mercados, pues opera las 24 horas y los 7 días de la semana.

[Crecen 33.2% las ganancias de BBVA México entre enero y junio – LA JORNADA](#)

Entre enero y junio, el grupo financiero BBVA México obtuvo utilidades que sumaron 51 mil 540 millones de pesos, un incremento de 33.2 por ciento con respecto a los 33 mil 694 millones reportados en el mismo periodo del año pasado. Tan solo durante el segundo trimestre del año, las ganancias de la entidad financiera fueron por 25 mil 808 millones de pesos, cifra 23.3 por ciento superior si se compara con los 20 mil 927 millones obtenidos entre abril y junio de 2022. El aumento de las ganancias de BBVA es 10 veces mayor al crecimiento de la economía que el gobierno federal proyecta para este año, que es de tres por ciento.

[Referencia de inflación para la Fed se ralentizó más de lo esperado en junio – EL ECONOMISTA](#)

La inflación de Estados Unidos se ralentizó considerablemente en junio, lo que probablemente acerca a la Reserva Federal al fin de su ciclo de alzas de tasas de interés más rápido desde los años ochenta. La inflación, medida por el índice de gastos de consumo personal (PCE) aumentó 0.2% el mes pasado, tras subir 0.1% en mayo, informó el viernes el Departamento de Comercio. En los 12 meses hasta junio, el índice de precios PCE avanzó 3 por ciento. Se trata de la menor subida anual desde marzo de 2021, tras el 3.8% de mayo. Excluyendo los volátiles componentes de alimentos y energía, el índice de precios PCE subió 0.2% tras aumentar un 0.3% el mes anterior. Esto redujo el incremento interanual del llamado índice de precios PCE subyacente a 4.1%, el menor avance desde septiembre de 2021. El índice de precios PCE subyacente anual avanzó un 4.6% en mayo.

[Exportaciones mexicanas suben 1.13% por ciento en junio – EL SOL DE MEXICO](#)

Las exportaciones en México registraron un incremento de 1.13 por ciento a tasa anual en junio de este año, por un valor de 51 mil 800 millones de dólares, de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Con dicho resultado, las ventas al exterior acumularon un crecimiento de 3.9 por ciento en la primera mitad del año en curso, con lo que refleja una marcada desaceleración al 18.9 por ciento registrado el mismo periodo del 2022. En su interior, las exportaciones petroleras sumaron un total de 2 mil 850.7 millones de dólares una caída de 28.8 por ciento. Por su parte, las no petroleras alcanzaron 48 mil 949.6 millones de dólares un aumento de 3.7 por ciento.

[¡Échele de la roja! Hacienda quintuplica estímulo fiscal para la gasolina Premium – EL FINANCIERO](#)

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) dio a conocer este viernes los porcentajes y montos del estímulo fiscal; así como las cuotas de producción y servicio (IEPS) aplicables para las gasolinas durante el periodo comprendido entre el sábado 29 de julio al viernes 4 de agosto. A través del Diario Oficial de la Federación (FOD), la dependencia indicó que los estímulos fiscales a las gasolinas Magna, Premium y Diésel aumentarán considerablemente la próxima semana.

POLÍTICA Y SOCIEDAD

[AMLO se brinca al TEPJF y otra vez se lanza contra Xóchitl Gálvez: “No creo que me vayan a castigar” – INFOBAE](#)

Al presidente Andrés Manuel López Obrador no le bastó con pasar por encima de los ordenamientos de autoridades electorales y mencionar a la aspirante a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, sino que mencionó su nombre en más de una ocasión, durante su mañanera de este viernes. El presidente López Obrador mencionó a la aspirante del Frente Amplio al revelar que se enteró de que los abogados del empresario Claudio X. González, ahora la asesoran en la demanda que presentó en su contra ante la Fiscalía General de la República (FGR) por dar a conocer información relacionada con sus empresas.

[Suspensión detiene indefinidamente primer proceso contra Murillo – LA JORNADA](#)

El juzgado segundo de distrito en materia de amparo, con sede en la Ciudad de México, otorgó una suspensión al ex procurador General de la República, Jesus Murillo Karam, que suspende por tiempo indefinido el primer proceso penal en el que se acusa al ex funcionario de los delitos de tortura y desaparición forzada en el caso Ayotzinapa. La medida cautelar fue concedida con el efecto de que no avance el desarrollo del proceso penal que admitió a trámite el juez Marco Antonio Fuerte Tapia, y obliga a que se resuelva de fondo si deben admitirse 15 pruebas documentales presentadas por la defensa del ex procurador. De acuerdo con registro del Consejo de la Judicatura Federal, el juez Antonio González García, titular del juzgado segundo de distrito en materia de amparo, determinó conceder la protección de la justicia federal para que se consideren como pruebas a valorarse en un eventual juicio a Murillo Karam las constancias documentales, las carpetas de investigación y averiguaciones previas que desde 2014 se iniciaron en la entonces Procuraduría General de la República con motivo de la desaparición de 43 normalistas de Ayotzinapa en hechos ocurridos en la ciudad de Iguala, Guerrero, en septiembre de 2014.

[AMLO dice que Israel cooperará con extradición de Tomás Zerón por caso Ayotzinapa – EL ECONOMISTA](#)

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, dijo este viernes que el gobierno de Israel ha mostrado su interés en cooperar, en respuesta a una solicitud de extradición de un exfuncionario acusado de encubrir la desaparición de los 43 de Ayotzinapa en 2014. Tomás Zerón, entonces titular de la Agencia de Investigación Criminal (AIC), es acusado de "sembrar" falsos indicios para respaldar la primera versión oficial de que los jóvenes fueron quemados en un basurero y algunos de sus restos arrojados a un río. En 2020, Zerón huyó a Israel y es buscado desde entonces por las autoridades mexicanas. En 2021, López Obrador envió una misiva al entonces primer ministro israelí, Naftalí Bennett, en la que pedía la extradición del exfuncionario, a pesar de que no existe un tratado bilateral que lo permita. El mes pasado, el mandatario mexicano envió una nueva solicitud.

[AMLO compara a la ONU con una secta – LA CRONICA](#)

El titular del Ejecutivo federal, Andrés Manuel López Obrador, comparó este viernes a la ONU con una secta debido a que el organismo criticó el rol del Ejército en el caso de los 43 estudiantes desaparecidos de Ayotzinapa. “La misma ONU actúa de manera sectaria, parcial, tedenciosa. Se los fui a decir, cuando estuve en Nueva York (en 2021), que sólo se pronuncian cuando se trata de afectar a Gobiernos surgidos de movimientos populares y democráticos”, manifestó el primer mandatario en su rueda de prensa matutina desde Nayarit.

INTERNACIONALES

[Sigue el misterio por la desaparición del ex Canciller chino y el régimen no aclara la situación – INFOBAE](#)

El nuevo canciller chino, Wang Yi, expresó hoy que trabajará para “salvaguardar la soberanía, el desarrollo y los intereses de China” tras ser nombrado el martes ministro de Exteriores en sustitución de Qin Gang, quien permanece desaparecido de la vida pública desde hace un mes, pero cuya información volvió a aparecer en el sitio oficial. El veterano diplomático fue nombrado ministro de Relaciones Exteriores nuevamente el martes, reemplazando a la estrella en ascenso Qin Gang después de una misteriosa ausencia de un mes que planteó dudas sobre la transparencia después de solo siete meses en el cargo.

[Cientos realizan protestas violentas contra el gobierno de Dina Boluarte en Perú – EXCELSIOR](#)

La presidenta de Perú, Dina Boluarte, dijo el viernes que solicitará al Congreso facultades legislativas por 120 días para combatir la criminalidad, mientras los manifestantes continúan exigiendo su destitución con protestas violentas en las calles de Lima. “(Estas son) medidas que el Perú necesita hoy para enfrentar, con más fuerza y eficacia, la delincuencia y el crimen”, dijo Boluarte en un discurso presidencial por motivo del Día de la Independencia. El discurso del Congreso del Día de la Independencia de Boluarte se produce cuando los manifestantes mantienen sus llamamientos para que sea expulsada. Boluarte, que sucedió a Pedro Castillo tras ser destituido y encarcelado en diciembre pasado, se ha enfrentado a oleadas de protestas desde que asumió el poder, en las que han muerto más de 60 personas.

[EU recibirá solicitudes de asilo de migrantes que ya estén en México](#)

El Gobierno de Estados Unidos anunció este viernes que aceptará peticiones de asilo de nacionales de Cuba, Haití, Nicaragua y Venezuela que ya están en México a la espera de cruzar a territorio estadounidense, en un intento por descongestionar la frontera del lado mexicano. El anuncio es fruto de un acuerdo con México que llega días después de una reunión en Ciudad de México entre una delegación estadounidense y el presidente, Andrés Manuel López Obrador, indicó en un comunicado el asesor de seguridad nacional de la Casa Blanca, Jake Sullivan.

[Putin estrecha lazos con África mediante ‘generosos’ gestos y acuerdos – LA CRONICA](#)

El presidente Vladimir Putin clausuró este viernes la segunda cumbre Rusia-África en San Petersburgo, donde el Kremlin desplegó una estrategia diplomática con múltiples gestos ‘buena onda’ hacia los líderes africanos. Entre las concesiones destacan la condonación de deudas por valor de 23 mil millones de dólares, la oferta de enviar hasta 300 mil toneladas de cereales gratis, mención de 11 misiones de ayuda humanitaria y la concesión de preferencias comerciales.

